

たたかいごっこ★
どっちも強いねん



そらぐみ

きらきらタイム

言葉による伝え合い

豊かな感性と表現

面白かったことや楽しかったことをみんなに話したい！聞いてほしい！そんな思いから、「どきどきわくわくタイム」が始まりました。最初はただ話すだけでしたが、どんな風に話すと友達に伝わるかな？と考え、回数を重ねるうちに少しづつ上手になってきました。

また自分で考えた手作り人形のお話やクイズなどを出す姿もあります。これからもどんなことが見られるか、楽しみです。

友達の人形劇が
面白かったです



みんなにタッチ♪よろしくね
かわいいでしょ

ふれあいあそび ~少人数からクラス全員で~

道徳性・規範意識の芽生え

気付かれないように
そーっとそーっと、おいて…



友達と一緒に遊ぶ楽しさや心地良さを味って欲しい！そんな思いもあり、クラスでふれあい遊びや集団遊びを楽しんでいます。私たち大人も子どもの時に遊んだ「せっせっせ」や「ハンカチ落とし」などを、子どもたちも喜び遊んでいます。その中で友達と気持ちを合わせることや思いやりをもつこと、またルールの共有や自分の気持ちの折り合いのつけかたなど、色々なことを経験しています。

うしろのしょうめん、だあれ～?
ワンワンワン!

か～ごめ かごめ♪



@holku-

お店屋さん作り ~何がいるかな?

共同性

豊かな感性と表現



段ボールを茶色で塗ったら
メンマに見えるかな？



大好きなお店さんがたくさん。その中からそら組は「ラーメン屋さん」と「アクセサリー屋さん」に決めました。「ラーメン屋さんで見たよ」と煮卵やメンマ、ノリなどを作ったり、「男の子も女の子もみんなが好きなアクセサリー考えるわ！」とプレスレットや指輪を作ったり、毎日楽しんでいます。「看板もいる！」「プレゼントもつけたい」とアイデアも次から次へと出てきます。

きれいな冠作りたいなー
鉛筆で形を描いて切るよ

